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Н О В Ы Е  Наше интервью

Г О Р И З О Н Т Ы
С Т Р О И Т Е Л Е Й
Постановление Центрального Комитета КПСС 

и Совета Министров СССР «О совершенствовании 
планирования капитального строительства и об 
усилении экономического стимулирования строи
тельного производства» — новое свидетельстве 
заботы партии и правительства о тружениках, 
важной отрасли. Комментирует его управляющий 
трестом Уралтяжрубстрой А. Р. Фурманов:

—  Это постановление том сроков ввода в» дей- 
мы встретили с удовле- ствие мощностей и объ- 
творением. Осуществле- ектов. Это позволит нам 
ние его открывает пе- лучше использовать си- 
ред строителями широ- лы, избежать распыле-
кие перспективы. Ведь 
оно охватывает весь 
круг основных вопросов 
производства и поможет 
решить многие наболев
шие проблемы.

В настоящее время, к 
примеру, планы коррек
тируются в течение го
да по несколько раз. 
Естественно, это сказы
вается на организации 
труда. Нам в таких ус
ловиях очень трудно ра
ционально распределять 
по объектам материалы, 
механизмы и людей. А 
постановление предус-

ния. Сможем сосредо
точивать больше меха
низмов, материалов на 
пусковых стройках и ус
корить сдачу их.

Очень большое значе
ние для нас имеет на
меченная перестройка 
системы материально- 
технического снабжения. 
Не нужно будет уже за
щищать заявки на мате
риалы и конструкции, 
затрачивать на это вре
мя и средства, отрывать 
инженерно - технических 
работников. Кроме то
го, избавимся от зато-

матривает повышение варивания неходовыми 
ответственности планиру- материалами, 
ющих органов, ми- Упорядочить финансо- 
нистеретв и ведомств — вое положение строите- 
заказчиков и подрядчи- лей позволит решение 
ков за стабильность пла- о предоставлении ссуд за- 
нов. Изменять утеерж- казчикам на оплату ви 
денные годовые планы полненных строительно
капитальных вложений и монтажных работ. Зна- 
подрядных строительно- чит, у нас уже не будет 
монтажных работ по столько должников.
объектам разрешается 
только министерствам и 
ведомствам и Советам 
Министров союзных рес
публик. И притом в оп
ределенные сроки, до 15 
февраля текущего года.

А  материальная заин
тересованность строите
лей в досрочном вводе 
промышленных объек
тов? Это замечательно!

Наша первостепенная 
задача —  начать глубо-

Так что теперь работать кую  ̂ всестороннюю 
будет легче. подготовку к внедрению

Или другой пример, новой системы планиро- 
Право распределять го- вэния и материального 
довой объем по кварта- стимулирования. Поста- 
лам предоставляется са- раемся провести ее как 
мим строителям с уче- можно лучше.

На лацкане выходного 
костюма Виктора Авдиенко 
можно увидеть значок «От
личник министерства энер
гетики и электрификации». 
Шофер Северского камне
щебеночного завода заслу
жил его безупречным тру
дом. На 140 процентов вы
полняет он кормы.

Фото Л. НЕЗЛОБИНА.

ЛЕТОПИСЬ
ПЯТИЛЕТКИ

ы н п п и и ш н н и и ы тп н н

ЗА РУ БЕЖ Н Ы Е
М А РШ РУ ТЫ

С ТАЛЬНЫЕ ТРУБЫ, фу
терованные полиэти

леном, завоевали большую 
популярность в нашей 
стране. Идут они во все ев 
концы. Их получают хи
мики и бумажники Архан
гельска и Прибалтики, Ук
раины и Кавказа, Средней 
Азии и Сибири.

Поступают заказы и из- 
за рубежа. Сейчас коллек
тив цеха футерованных 
труб Старотрубного завода 
готовит продукцию для На
родной Болгарии. Партия 
труб отгружается в Тур
цию.

ПОЛУГОДОВОЙ -  ДОСРОЧНО!
25 ИЮНЯ последние тонны продукции в счет первого 

полугодия выдал коллектив динасового завода. В срав
нении с соответствующим периодом прошлого года 
производство изделий увеличилось, на 2,5 тысячи тонн.

Досрочно завершили задание шести месяцев и гор-, 
няки кварцитового рудника.

*  *  *
РЕАЛИЗАЦИЯ ИЗДЕЛИЙ — главный показатель. Тру

женики завода горного оборудования не забывают об 
этом. Они досрочно выполнили полугодовой план по 
реализации изделий.

ТВОРЧЕСКИЙ ИМПУЛЬС
в ЖУРНАЛЕ БРИЗа 46 

фамилий. Такое коли
чество рабочих приняло в 
этом году участие в раци
онализации. Их коллектив
ный вклад можно выразить 
цифрами: внедрено 38 но
винок, экономия за 6 ме
сяцев 15 тысяч рублей при электродами, 
обязательстве 13. случае можно

убеждению, что межремон- Слепухин обосновал и лич- 
тный период их можно уее- но опробовал иной метод 
личить. Каким образом? Во- —  рихтовку металла без 
первых, за счет перемеще- нагрева. Объем работ со- 
ния летки поднять уро
вень расплава. Во-вторых,
следует несколько 
тить расстояние

сокра- 
между 

В первом 
будет дер-

«Совершенствование про
изводства — залог успеш
ного выполнения обяза
тельств в честь 100-летия со дня рожде
ния В. И. Ленина!». Под таким девизом 
трудится бригада термистов шестого це
ха Новотрубного завода, возглавляемая 
Н. И. Ковшевниковым и завоевавшая по 
итогам мая вымпел «Победителю сорев
нования».

Так, уже в э-см году, по предложе
нию теомиста Л, П, Мичкасова и масте
ра Н. И. Козшевникова внедрена систе
ма, позволяющая использовать тепло, 
накопленное кладкой при отжиге тэуб 
с высокой температурой, для отжига 
труб с низкой температурой. Это дает 
большую экономию газа, электроэнер
гии, сокращает затраты времени.

Д ля примера расскажу о жать силу тока более ста- 
двух работах: технолога бильной, в другом —  уме-
камнепитейного участка ньшается прогар стенок и 
А . А . Сазонова и штампов- пода печи. Попробовали, 
щика А . Е. Слепухина. Пер- Действительно, срок служ- 
вый, наблюдая за ллавиль- бы футеровки увеличился, 

печами, пришел к Теперь без ремонта печь 
работает 
180 при

ными

ДЕВИЗ ТЕРМИСТОВ
Большое удобство создало примен 

ние специальных клещей для выгруз: i 
отожженных труб с нулевой стенкой из 
баллонов. Автор этого предложения 
В. М. Изотов — один из членов завод
ского научно-технического общества, ко
торых в бригаде около 20.

Успешной рационализаторской работе 
способствует хорошо налаженная тех
ническая учеба и высокий уровень об
щеобразовательной подготовки. Многие 
имеют среднее образование, а В. И. 
Сартакое В. Е. Брагин и С. М. Сени- 
кин готовятся поступать в институт.

Р. ИМАШЕЗА

кратился, сбережен газ. Бо
лее 400 рублей —  такова 
цена доброй инициативы. 
Правда, творчество не все
гда оценишь в рублях, но 
от этого оно не перестает 
быть Творчеством. О блег
чить труд, улучшить усло
вия труда тоже важно. С 
этим согласятся начальник 
участка П. И. Белоглазое, 
электрик В. И. Пресняков, 
слесарь В, Л. Мальцев, 

215 смен вместо бригадир электриков А. А. 
прежней техноло- Бердников, которые приме

нили много смекалки и 
изобретательности в упоря
дочении производства.

А. САФИНА, 
техник БРИЗа завода 
горного оборудова
ния.

гии. Стоит ли говорить, как 
это выгодно для завода!

А  вот реализованное 
предложение рабочего. До 
недавнего времени рихтов
ка пластин цепного конвей
ера велась в горячем со
стоянии. Штамповщик А. Е.

ГОРОД -  СЕЛУ

Ко л л е к ти в  динасо
вого завода крепко 

держит дружбу с рабо
чими Афанасьевского 
совхоза Ачитского райо
на. Шефы и подшефные 
бывают друг у друга, 
интересуются работой, 
жизнью. Огнеупорщики 
решили усилить помощь

КРЕПНЕТ ДРУЖБА
селу. Они механизируют 
вывозку навоза из жи
вотноводческих помеще
ний, подачу на ферму 
горячей воды.

Сейчас в совхозе ра
ботает заводская брига
да. Она заканчивает 
строительство конного 
двора, механической ма

стерской. Бригада вете
ранов труда во глав$ с 
И. В. Павловым возводит 
телятник на 300 голов.

Бывают в совхозе за
водские экономисты. Оки 
помогают внедрить хо
зяйственный расчет.

А . НИКОЛАЕВ.

ИСПОЛЬЗУЯ МЕТОД САРАТОВЦЕВ
ТРУЖЕНИКИ швейной торговые организации об- 

фабрики в свои юби- ласти, 
лейные обязательства внес- Да, швейники крепко 
ли валсный пункт: «Выну- держат слово. Их успех —  
стить 600 тысяч платьев и прежде всего результат ма- 
фартуков, не уступающих стерства, большой ответет- 
по своему качеству лучшим венности за порученное де
образцам отечественной и ло. Работницы широко ис- 
зарубежной промышленно- пользуют саратовский ме
сти». тод —  с первого предъяв-

Замечательная инициатн- ления сдают 93,7 процента 
ва. Это почти половина об- бездефектной продукции 
щего выпуска продукции, вместо намеченных 93. 
Причем, такой высокой Многое дает внедрение 
оценки удостоены, за пять новой техники, научная ор- 
месяцев уже 475,4 тыс. из- ганизации труда, распрост- 
делий. Они отправлены в ранение опыта лучших.

гз  посжоних
пшпяпмп

Полное
одобрение

БЕРЛИН. Печать ГДР 
помещает на центральных 
местах полный текст реше
ния Политбюро ЦК СЕПГ, 
в котором выражается пол
ное одобрение результатов 
международного Совеща
ния коммунистических и 
рабочих партий и подчер
кивается их всемирно-исто
рическое значение.

Газеты продолжают пуб
ликовать высказывания
представителей обществен
ности республики, в кото
рых указывается на исклю
чительную важность мос
ковского форума братских 
партий в деле развертыва
ния антиимпериалистиче
ской борьбы народов.

Член Политбюро ЦК 
СВП Г, первый секретарь 
окружного комитета бер
линской организации СЕПГ 
П. Фернер, выступая перед 
коллективом столичного ма
шиностроительного комби
ната «7 октября», отметил, 
что результаты московско
го Совещания означаю г 
тяжелый удар по империа
лизму, по его глобальной 
стратегии.

В газете «Дер морген» 
опубликовано заявление
Политического комитета 
Центрального правления 
либерально - демократиче
ской партии, в котором го
ворится, что члены э'гой 
партии от всего сердца при
ветствуют результаты меж
дународного Совещания
коммунистических и рабо
чих партий.

СЭВ  
за работой

ЕРЕВАН. Здесь откры
лось 16-е заседание Посто
янной комиссии Совета 
Экономической Взаимопо
мощи по использованию 
атомной энергии в мирных 
целях. В ее работе прини
мают участие представите
ли Болгарии, Венгрии, ГДР, 
Польши, Румынии, СССР, 
Чехословакии, а также 
Югославии.

Новый 
полицейский 
закон ЮАР

ДАР-ЭС-САЛАМ. По со
общениям из Кейптаун з, 
южноафриканский парла
мент одобрил законопроект 
о расширении полномочий 
так называемого управле
ния государственной без
опасности и полном засе
кречивании его деятельно
сти. Тем самым сделан еще 
один шаг на пути превра
щения ЮАР в государство 
откровенно фашистского 
толка.

Наблюдатели подчеркива
ют, что с принятием ново
го законодательства управ
ление государственной без
опасности ЮАР становит
ся копией нацистского ге
стапо.

Аресты
португальских
коммунистов

ПАРИЖ. В Лиссабоне 
арестованы три руковощ- 
щих деятеля Португальской 
коммунистической партии, 
сообщает газета «Юма- 
ните». Это — Анжелу 
Мендеш Велоза, Карлош 
Кабрал де Матош и Мануэл 
Мартинеш Педру.

Они были схвачены пор
тугальской охранкой
( ПИДЕ)  месяц тому на
зад, однако официальное 
сообщение об аресте было 
сделано властями Португа
лии на днях» Вскоре 
после их ареста были про
изведены новые многочис
ленные аресты.



ленные успехи. Но это не 
значит, что можно успоко
иться на достигнутом. В до
кладе прокурора города

яениях депутатов вскрыты 
те недочеты в воспитатель
ной работе на предприя
тиях, в школах, в семье, 
по месту жительства, кото-

III сессия городского Совета депутатов трудящихся

Руку дружбы
отжигальщик пятого цеха
А. Пушкин, ^ сты й  гость у

В  И Д  1 Щ  Щя Щ Ш к  р е б я т  п р е д с е д а т е л ь  с о в е т а
- И - в -  по коммунистическому вос-

'  питанию И. J1. Ш райберг.

З А  ГОДЫ Советской ела- стоянно помогал осваивать Неплохо шефствуют над 
сти для молодежи на- в совершенстве профес- подростками в дворовом 

Шей страны созданы пре- сию, но и показывал при- клубе «Красная гвоздика» 
красные условия для все- мер поведения в обществе, представители треста Урал- 
стороннего развития. Ю но- У многих бригад комму- тяжтрубстрой. Клуб хорошо 
ши и девушки пользуются нистического труда стало оборудован, есть различ- 
есем и благами социализма уже традицией — брать Ные кружки. Ребята совер- 
и е свою очередь показы- под контроль «трудных» шают походы, экскурсии, 
еаю т образцы высокой со- подростков, помогать им д  в0 т другой клуб 
знательности, энтузиазма, правильно осознать свое «Ю ность», шефом которого 
патриотизма на всех участ- место в жизни. Но не все является то же предприя- 
ках коммунистического ещ е бригады следую т этой тие, постоянно на замке. И
строительства. доброй традиции. Слаба у можно ли гарантировать,

Но не надо закрывать иих и связь с работниками что подростки этого двора,
глаза и на то, что среди детской комнаты милиции, предоставленные самим се-
подростков встречаются у «ак  показывает опыт, на- бе, не совершат сегодня 
нас и так называемые тру- рушения общественного или завтра какой-то хули- 
дновоспитуемые, соверша- порядка отдельными под- ганский поступок? 
ющие различные хулиган- ростками совершаются то- Плохо позаботились нын- 
ские поступки, правонару- ГДЭ( когда молодежи нечем че предприятия об отдыхе 
щения. заняться в том же обще- детей в районах водоемов.

Состоявшаяся на днях жити,и, 1 9  ИЮНя дружинни- Хромпиковый завод, как от- 
сессия городского Совета ки задержали двух моло- метил в своем выступлении 
депутатов трудящ ихся от- дых рабочих треста Урал- депутат А . Ф . Пришвицын, 
метила, что в Первоураль- тяжтрубстрой Николая За- в течение нескольких лет 
ске в борьбе с правонару- харова и Виктора Сибиря- не может оборудовать дет- 
шителями среди несовер- Кова, которые в пьяном ви- ский парк в Корабельной 
шеннолетних за последнее де у ЧИНили драку с прохо- роще. Не предусмотрено 
врем я Достигнуты опреде- ж им. уичего и в планах других

- Так в нашем же пя- 'Предприятий по работе с 
том общежитии, где мы детьми и подростками но 
живем, нечем заняться, —  базах отдыха.

М И, Ф едотова, в выступ- эзяви™  ? ни' —  'вот и вы- Высказаны были также 
' гиоц,ты пили по бутылке водки для справедливые претензии в 

веселья. адрес наших строителей.
А  ведь Сибирякову нет Мало они уделяют внима- 

еще и 18 лет. Это ли не ния сооружению в микро
упрек воспитателям обще- районах, во дворах много- 

ры е являются еще пита- жития, комсомольской ор- квартирных жилых домов 
тельной средой для право- ганизации предприятия, ко- тех же волейбольных пло- 
нарушений среди подрост- торая слабо ш ефствует над щадок, теннисных столов, не 
ков. На этом и хочется ос- общежитием. Если бы в тот устанавливают другое спор- 
твновиться. вечер проводилось ичтере- тивное оборудование.

В своем докладе М . И. сное мероприятие в обще- Как правило, «трудные»
Ф едотов привел такой при- житии, наверняка, подобной дети растут в семьях, где 
м ер . В конце марта этого бы истории не случилось, не все благополучно. Если 
года на имя начальника и Зачастую же молодежь по- родители прикладываются 
председателя комитета еле трудового дня предо- часУо к рюмке, то трудно
проф сою за волочильного ставлена сама себе, 
цеха Старотрубного завода Большая- воспитательная 
было направлено письмо с работа среди подростков 
просьбой принять меры об- проводится в городе по 
щественного воздействия к м есту жительства. Ребята с 
рабочем у этого цеха М . Я. увлечением занимаются в ли анкету: «Твое свободное 
Гомэикову, сын которого различных кружках дворо- время» Одна и3 учениц 
хулиганит, занимается во- вых клубов. Хороший опыт так ответила: «В выходной 
ровством. Прошло уже три ш ефства над клубами име- день ездила вместе с папой 
м есяц а, но Гомзиков та к ’ и ют новотрубники. Они не в Кунгурскую  пещеру, 
не отчитался перед коллек- только помогают ребятам в Очень понравилось. Поча- 
ггивом, как он воспитывает оборудовании площадок ще бы такие поездки», 
своего сына. спортивным инвентарем, но Нужно ли говорить, что де-

О  чем этот ф акт гово- и занимаются с ними. На- ти в такой семье растут 
рит? Да о том, что не вез- пример, юных футболистов жизнерадостными, любоз- 
д в  на предприятиях созда- клуба «Огонек», тренирует нательными. Ведь родители
ется  должное обществен- .........   —.....................................    „ „
ное мнение по отношению 
к родителям нарушителей 
порядка, да и к самим на
руш ителям . О б отсутствии 
воспитательной работы со 
стороны отдельных коллек
тивов, мастеров, профсоюз
ных и комсомольских орга
низаций говорит и такой 
случай.

На заводе металлоизде
лий начал свой трудовой 
«туф подросток Страшкевич,
Вм есто  того, чтобы взять 
его  первы е шаги под конт
роль, помочь освоить про
фессию , общественные ор
ганизации ие побеспокои
лись о парне. В бригаде,
«уд а  его  определили, на
шлось немало поклонников 
«зеленого змия», которые 
посылали юношу в ра
бочее время за  водкой. «В 
награду» подносили стопку, 
которая в конце концов и 
увела  его  на кривую до
рож ку.

Поэтому не случайно 
Сессия рекомендует завод
ским  комитетам профсою

з о в  принять м еры к усиле
нию в производственных 
коллективах воспитатель
ной работы, обратить 
особое внимание на воспи
тание несовершеннолетних,
«вправленных сю да работ
никами детской комнаты.

Нужно добиться, чтобы на 
производстве у  каждого 
подростка был добрый на
ставник, старший товарищ, 
который бы не только по-

> к
ожидать, что они сумеют 
правильно воспитать сына 
или дочь.

В двадцатой школе среди 
старшеклассников проводи-

2 стр.

В погож ие дни лю бят рабочие см ены  «В» пятого  
цеха Н овотрубного завода проводить в л е су  свои  
вы ходны е. Загородны е поездки и в прош лы е  
годы были популярны  в ц ехе.

Ф ото  Ю. Д У Н А ЕВ А .

относятся к нИм, как к мла
дшим товарищам, приви
вают все лучшее, что име
ют сами.

А что можно сказать о 
влиянии на учащихся той 
же школы Витю Ларина и 
Юру Петрова отцов, ко
торые только и озабоче
ны е свободное время тем, 
как бы выпить?

Безусловно, подобных ро
дителей обсуждают в кол
лективах по месту работы, 
семьи их под строгим кон
тролем преподавателей
школы.

Положительных результа
тов в воспитании «трудных» 
ребят добились преподава
тели школ № 2, 32, 15. 
Здесь неплохо налажен 
контакт с работниками дет
ской комнаты милиции. 
Подростки, нарушающие 
общественный порядок, со
стоят на учете. Совместные 
усилия преподавателей, ро
дителей и работников дет
ской комнаты милиции да
ют результаты: поведение
ребят меняется.

Этого не скажешь, к со
жалению, в адрес руково
дителей той же школы-ин
терната. Недавно работни
ки милиции задержали за 
кражу ученика этой школы 
Валерия Масленникова.
Оказалось, что этот случай 
у него не первый. Подоб
ное, наверняка, бы не пов
торилось, если бы препода
ватели раньше еще, зная 
эту склонность подростка, 
поставили его «а учет в 
детской комнате милиции.

Медвежью услугу оказы
вают иногда сами родители, 
одаривая детей е празднич
ные дни «трешками». На 
подобный ^«подарок» порой 
приобретается бутылка спир
тного. Преподаватели школ 
в беседах с родителями не 
должны забывать и об 
этом. Не каждая доброта 
старших к детям —  истин
ная доброта.

Хорошими помощниками 
школам в воспитании ребят 
стали уличйые комитеты, 
товарищеские суды , по ме
сту жительства. Председа
тель товарищеского суда 
при пятом домоуправлении 
Новотрубного завода М. В. 
Хоменок рассказал на сес
сии о той работе, что про
водится членами их с/да. 
Все неблагополучные се
мьи у них на Строгом уче
те. С родителями часто 
проводятся беседы, обсуж
дения на собраниях* жиль
цов. И, как правило, этих 
мер бывает достаточно, 
чтобы люди переменили от
ношение, больше внимания 
уделяли воспитанию детей.

Под строгим контролем и 
«трудные» подростки. В 
прошлом году, например, 
их было на учете трина
дцать. Сейчас шесть из них 
ведут себя хорошо.

Опыт, когда школы, пред
приятия объединяют свои 
усилия по воспитанию под
ростков с общественными 
организациями на местах, 
надо смелев распростра
нят \

6- Льшая роль по преду
преждению различных пра
вонарушений отводится
дружинникам. Но не каж
дое предприятие может по
хвалиться тем, что его 
представители регулярно 
еыходят на улицы с крас
ными повязками* К сожале
нию, партийные и профсо
юзные организации не уде
ляют этому- достаточного 
внимания. А надо бы. 
Народная дружина трубо
литейного участка в Билим- 
бае, например, нынче сор
вала почти половину выхо
дов, ни разу не вышли на 
улицы представители лес
хоза. Подобные срывы есть 
и на предприятиях Перво
уральска. Устранить эти не
дочеты надо- в ближайшее 
время. И застрельщиками 
здесь должны выступить 
общественные организации 
предприятий, комсомол.

В нашем обществе есть 
все условия для того, что
бы молодежь росла здоро
вой и развитой.

ПИСЬМА ИЗ ПАРТИЙНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ

1. ДИАПАЗОН 
АКТИВНОСТИ

у С Л У Г А М И  городских
У  предприятий связи по

льзуются ежедневно десят
ки тысяч людей, десятки 
предприятий, организаций, 
учреждений. Поэтому по
нятны те высокие требова
ния, которые предъявляют
ся к их работникам. И это, 
естественно, учитывают
коммунисты городского уз
ла.

Партийная организация 
их невелика — всего около 
двадцати человек. Это ме
нее пяти процентов от об
щего числа работающих в 
отделениях связи, на теле
графе, в агентстве «Союз
печать», на городской и 
междугородной телефон
ных станциях. Тем не ме
нее, каждый старается в 
меру своих сил быть про
водником партийного влия
ния в коллективе, а неко
торые стали настоящими 
вожаками. организаторами 
добрых дел.

Электромеханик И. П. Лы
сенко®, например, избран 
председателем месткома 
профсоюзной организации 
связистов, насчитывающей 
около четырехсот человек. 
Техник АТС А . Д . Сычева — 

.заместитель секретаря парт
бюро, председатель груп
пы народного контроля. 
Примерно так можно ска
зать и о многих других 
коммунистах.

Продолжительное время 
не могла, например, нала
дить дело в своем отделе
нии начальник Новоалек
сеевского отделения связи 
Г. А . Хакимова. Коммунист 
Ф . С. Ватропин —  монтео 
ЛТУ по своей личной ини
циативе' взялся помочь ей. 
Партийное бюро одобрило 
его желание, и сейчас дело 
пошло на лад.

Монтер из поселка Се- 
верка, коммунист Н. Г. 
Падьяноо долго присмат
ривался к работе местного 
отделения связи, а затем 
свои выводы доложил пар
тийному бюро. Проверив 
их, партбюро рекомендова
ло администрации узла свя
зи укрепить руководство 
Северским отделением.
Сейчас там новый началь
ник — И. Г. Тимофеева, 
опытный специалист со ста
жем.

Подобных примеров мож
но привести немало. Они 
говорят о том, что веду
щая роль в производствен
ной и общественной жизни 
коллектива, которую суме
ли завоевать коммунисты 
узла связи, явилась не то
лько следствием их высо
кой активности, но и ре
зультатом большой органи
заторской работы партийно
го бюро и его секретаря 
Е. М. Палтусовой.

Здесь взяли за правило: 
прежде чем вынести реше
ние, глубоко разобраться в 
существе дела, а приняв 
постановление, непременно 
добиться своевременного и 
четкого его выполнения. 
Этому служат и системати
ческие отчеты коммунистов 
о выполнении ими поруче
ний, и привлечение к под
готовке вопросов на откры
тые партсобрания беспар
тийных работников.

Именно так готовилось, 
например, открытое пар
тийное собрание, посвя
щенное проблемам воспи
тания детей в семье и ук
реплению контактов со
школами. Кстати, повестка 
его показывает, насколько 
широк диапазон активного 
вмешательства в жизнь 
коллектива партийной ор
ганизации узла. Члены ее 
проявляют большую заботу 
об организации социалисти
ческого соревнования, о
подготовке к 100-летию со

дня рождения В. И. Лени
на, контролируют деятель
ность местного комитета и 
профсоюзных групп, руко
водят комсомолом, оказы
вают помощь обществен
ным организациям.

Кроме того, с самого на
чала нынешний состав пар
тийного бюро важное ме
сто в работе отводит со
вершенствованию организа
ции дел на предприятиях 
связи, усилению воспита
тельной работы в коллек
тиве и укреплению дисцип
лины труда. При этом осо
бое внимание уделяется 
проверке сигналов и заяв
лений трудящихся.

Так, уже на одном из 
первых своих заседаний 
партийное бюро заслуш ало 
начальника 13 отделения 
связи коммуниста П. К. Ту- 
баева. А  некоторое время 
спустя проверило, как в 13 
отделении осуществляю тся 
рекомендации членов бю
ро. Разумеется, прежде 
чем принять решение, была 
тщательно проанализирова
на работа этого участка.

Подобным же образом 
заслушаны на бюро началь
ник литейного участка по 
телефонизации И. Г. Воин- 
ков, начальник линейного 
участка по радиофикации 
П. Н. Долгое, заместитель 
начальника городского узла 
по электросвязи Ю . Д . Те
легин и другие руководи
тели служб и отделений.

Все эти проверки и отче
ты руководителей прово
дятся согласно плану рабо
ты партийной организации. 
О том же, как оперативно 
и с какой тщательностью от
кликаются коммунисты уз
ла связи не заявления тру
дящ ихся, свидетельствую т 
следую щ ие примеры.

В начале года от подпис
чиков стали поступать жа
лобы на несвоевременную 
доставку газет и журналов. 
И уже 8 января на внеоче
редном заседании партий
ное бюро заслушало на
чальников 6 и 15 отделе
ний связи Г. Д . Лютову и
А. Ф . Ш иряева. На этом 
же заседании коммунист/ 
И. П. Лысенкову было по
ручено подготовить и про
вести собрание всех поч
тальонов города. Одновре
менно бюро обязало чле
на КПСС, заместителя на
чальника узла по почтовой 
связи 3 . М. Рукавишникову 
проверить доставку газет и 
журналов во всех осталь
ных отделениях.

Но и это не все. Обсудив 
результату проверок, чле
ны партийного бюро реши
ли вынести вопрос о выяв
ленных недостатках на от
крытое партийное собра
ние. На нем решено было 
заслушать и отчет предсе
дателя группы народного 
контроля А. Д. Сычевой.

В результате поступление 
жалоб от населения на ра
боту почтовиков значитель
но сократилось, тогда «ак 
в предыдущие месяцы жа
лобы шли десятками.

Эти примеры показывают, 
что коммунисты узла связи 
четко определяют свои за
дачи, умеют найти верный 
путь их решения и оказы
вают серьезное влияние на 
производственную деятель
ность. Тем не менее город
ская служба связи все еще 
вызывает немалые претен
зии у людей, которым при
ходится пользоваться ее ус
лугами. В чем же дело?

Разговор на эту тему мы 
продолжим в следующем 
письме.



Ни проверке -  отстающие предприятия

П О И С К И
ПРОДОЛЖ АЮ ТСЯ

Н А Ш Е ИНТЕРВЬЮ
Некоторые предприятия города не справились 

с пятимесячным заданием реализации продук
ции. В их числе и рудоуправление. Каково сей
час положение дел на Магнитке?

Наш корреспондент попросил рассказать об 
этом управляющего В. П. Дерягина.

— За пять месяцев 
планировалось получить 
2321 тысячу рублей, а 
недобрали сорок три 
тысячи. О выполнении 
обязательств, разумеет
ся, говорить , не прихо
дится.

Нечем похвалиться и 
в июне. Надо реализо
вать продукции на 568 
тысяч рублей. Однако
перечислили нам за 23 
дня пока только 311 ты
сяч. Мало! Сложно
будет за оставшиеся

дни дотянуть до плане.
— Виктор Петрович, 

какие меры приняты, 
чтобы наверстать упу
щенное!

—  Главная причина 
отставания — мало ва
гонов .гутя отправки про
дукции. Via тот же июнь, 
к примеру, железная 
дорога предоставила то
лько половину необхо
димого количества.

Наша первоочередная 
задача —  доставать бо
льше порожняка. Еже
недельно, даже по не
сколько раз, ездим в 
Свердловское отделение 
железной дороги. Тор
мошим путейцев, про
сим.

Поддерживаем также 
тесную связь с област
ным штабом по строи
тельству дорог. С .  его

помощью удается ино
гда получить вагоны до
полнительно.

Особенно трудно с 
отправкой восточным 
потребителям. Поэтому 
решили воспользоваться 
попутным транспортом. 
Договорились с Минис
терством путей сообще
ния, чтобы в июне но
вые вагоны, которые от
правляет Нижнетагиль
ский вагоностроитело- 
ный завод в Омскую об
ласть, не уходили по
рожними, а подавались 
бы нам под погрузку. 
Обещали ежедневно по 
сто. Но получили пока 
мы, к сожалению, всего 
сто двадцать.

Договариваемся про
должить этот контакт и 
в июле. к t

Далее. Стараемся ус

корить оборот вагонов, 
сокращая время на их 
погрузку. Уже до
бились кое-чего. Так, 
в июне при норме 
пять с половиной часов 
пребывание под погруз
кой снизилось до 5,4. 
Если учесть, что за ме
сяц по плану мы долж
ны отправлять семь с 
половиной тысяч ваго
нов, то нетрудно под
считать: экономия вре
мени получается солид
ная. За счет ее можно 
отгрузить дополнительно 
не одну тысячу тонн ру
ды или кубометров щеб
ня.

Очень важно ускорить 
получение денег от по
требителей. Практикуем 
расчеты с ними по ак
кредитивам. Такие отно
шения налажены с од

ним из предприятий 
Ижевска. Это очень удо
бно, задержек в поступ 
лении денег не бывает 
Постараемся заключи:» 
подобные договоры и с 
другими заказчиками.

Ежемесячно создаем 
переходящий запас го
товой продукции — 
семьдесят - восемьдесят 
тысяч кубометров. Это 
позволит с первых же 
дней следующего меся
ца начать активную от
грузку без задержки. 
Причем, дальним потре
бителям стараемся от
править в первых чис
лах.

Короче, стараемся
сделать все возможное. 
Думается: сумеем лик
видировать отставание и 
выполнить юбилейные 
обязательства с честью.

ШКОЛА МАСТЕРСТВА ПЕРЕДОВОЙ 
ОПЫТ— ВСЕМ

Грунт на стену обычно наносят 
вручную. Некоторые отделочники 
утверждают: это, мол, более удоб
но и выше качество.

А . .так ли? Операция весьма труд
ная, : непроизводительная. Не секрет, 
что на отделке в основном заняты 
женщины. Им приходится на носил
ках доставлять раствор, подавать 
его на подмосты. И уже потом на
брасывать на стену.

— За день так устаешь, что руки 
тяжелеют, — сетуют многие.

Они правы. Действительно, гораз
до выгоднее использовать механиз
мы.

Механизированное нанесение шту
катурных слоев — обрызг, грунт, 
накрывка — и демонстрировалось 
перед участниками межпостроечной 
школы передового опыта треста 
Уралтяжтрубстрой.

Инструктор Оргтехстроя Н. М. 
Усанчиков рассказал и показал, как 
нужно пользоваться механизмом. За
тем, звеньевые Е. И. Кардашина,
В. А. Носкова и А. А. Мульцина, 
бригадир отделочников третьего уп
равления Н. Т . Ткаченко быстро и 
четко выполнили отдельные опера
ции. За ними следили их товарищи 
по труду, инженерно-технические 
работники.

—  Не надо, как видите, носить 
раствор на носилках, — говорит Ни
на Тимофеевна. — Высвобождается 
два человека. Повышается произво
дительность. Не нужны и подмосты, 
леса. Ведь все выполняется с  помо
щью» форсунки и «удочки». *

— Мне понравился накрывочный 
слой, — заметила бригадир второго 
управления Фаина Никаноровна Во
рожцова.

Такого ж е мнения и остальные 
участники школы. А тем временем 
инструкторы Н. М, Усанчиков, А. А. 
Соколов, Л. Оглоблина, О. А. Дени
сов показывают и разъясняют ме
тоды работы на других операциях. 
Штукатуры оживленно обменивают
ся мнениями.

— Механическими терками мы ни
когда не пользовались, — говорит 
Ф. Н. Ворожцова. — А хороши!

— Верно, — соглашается Нина 
Тимофеевна. —  Не набухают, как 
деревянные.

Главный специалист Оргтехстроя 
И. И. Рылов показывает, как значи
тельно проще установить «маяки».

Участники школы познакомились 
с  прогрессивным инструментом, ра
ботой пневмозатирочных машинок.

А вот технические новинки.
На растворонасосах устанавливает

ся авторегулятор давления. Раствор 
наносится равномерно, ликвидиру
ются «пробки» в шланге. На пол па
дает всего до двух процентов раст
вора.

Или взять компенсатор,, устанав
ливаемый на колпак растворонасо- 
са. Он исключает пульсацию в шлан
гах.

Вместо шлангов 51 и 38 мм реко
мендуется применять диаметром 
25 мм. Действовать с ним легче, так 
как в два раза уменьшается, вес.

Школа проходила на строящемся 
здании центральной заводской ла
боратории Новотрубного завода. 
Участники ее убедились, какое пре
имущество дает применение двух 
расТворонзсосов. Уменьшается коли
чество Шлангов и улучшается опе
ративное руководство. Исключаются 
потери раствора (используются отхо
ды). Появляется возможность нано
сить накрывку механизированным 
способом.
; Для затирки и заглаживания шту

катурки применили пневматическую 
машину С-943. Производительность 
ее до 50 квадратных метров в час.. 
Вес без шлангов и рабочих дисков 
— 1,5 килограмма.

Демонстрировался промежуточный 
бункер перемешивания добавочных 
материалов (алебастр, цемент . и 
другие) для накрывки. Изготовлен 
он новаторами третьего управле
ния. При наличии такого механизма- 
отпадает надобность просеивать 
вручную добавочный материал. .

Какие же положительные резуль
таты дала школа?

В н едр ен и е п ер едовы х  методов по
зволяют только на строительстве 
Ц З Л :

— снизить трудозатраты на 326 
ч ел овекодн ей ;

—  сэкономить на зарплате 1S04 
рубля;

— повысить производительность 
труда н а 6,7 процента.

В. ЧУВИЛЬДИНА, 
ст. инженер по труду и зар
плате третьего управления;

Н, КОРДЮКОВ.

Н а  сним ке; инструктор треста 
Оргтехстрой Н . М. Усанчиков по
казывает работу пневмозат ирочной  
машины «С-343».

Фото В. КАРПЕНКО, 
мастера третьего управления.

К  50‘летшо декрета об изобретательстве

ВОПЛОЩЕНИЕ
ЗАМЫСЛА

ДЕСЯТЬ лет назад при- 
шел в цех Н. Г. Зорин. 

Ремонт сложного оборудо
вания интересовал, и в то 
же время слесарь задумы
вался, сможет ли постичь 
эту технику. Не хватало 
знаний, слабо разбирался в 
простых чертежах, а о ки
нематических схемах толь
ко слышал.

Товарищи посоветовали 
учиться в технической шко
ле при зав.оде.

Учеба помогла. А ремон
тируя различные механиз
мы, Зорин стал искать при
чины их преждевременно
го выхода из строя. На 
универсально - расточном 
станке, к примеру, часто 
ломался кронштейн родича 
натяжки ремней. Он ,прнял: 
несоввршенность конструк
ции. Подобрал нужный ма
териал и сделал сам. На
дежность кронштейна повы
силась.

Другой случай. На об
резном станке заедало 
шнек и выброска стружки 
задерживалась. Приходи
лось часто ремонтировать.

Николай Г ригооьевич
вновь задумался. Возникла 
мысль —  установить к же
лобу шнека корпус под
шипника и дополнительный 
валик, соединяющий шнек 
с валом редуктора, кото
рый бы и вращался в под
шипниках качения. Если 
уменьшится трение шнека 
о желоб — улучшится и 
выброс стружки.

Вместе с мастером О. Г. 
Шулиным составили черте

жи. Как только изготовили 
детали, Зорин сам все соб
рал и проверил. Все пошло, 
как по маслу.

Однажды , сломался на
сос гидравлики на плос
кошлифовальном станке. 
Запасного ни в цехе, ни на 
предприятии не оказалось. 
Под угрозой срыва оказал
ся график изготовления де? 
талей.

Ремонт поручили Н. Г. 
Зорину. Он разобрал насос. 
А потом предложил поста
вить корпус от другой мо
дели, сохранив все осталь
ное.

Предложение новатора 
приняли. Собрали насос. 
Через сутки он уже дейст
вовал ,не полную мощность.

О творческих поисках 
Н. Ф. Зорина можно расска
зывать много. В прошлом го
ду рационализатор подал 
13 предложений и внедрил 
их. Годовая экономия — 
2146.  рублей. Ему приве зе
но звание «Лучший рацио
нализатор завода».

И в нынешнем году Ни
колай Григорьевич разра
ботал шесть технических 
новшеств. Причем, пять 
уже используются. Их эко
номический эффект — 497 
рублей.

Портрет ударника ком
мунистического труда Н. Г. 
Зорина — в галерее луч
ших рабочих завода.

П. М АРУС, 
механик цеха № 28 
Новотрубного завода, 
рабкор.

ФЕЛЬЕТОН

Мзншнем /lernf
О Т В Е Ч А Ю Т

В заметке «Приказ и де
ло», напечатанной в газе
те 14 июня, шла речь о 
том, что часть рабочих Коу
ровского леспромхоза бы
ла необоснованно лишена 
месячной премии. Решение 
это директор С . И. Распо
пов не отменил, хотя обком 
профсоюза лесной и дере
вообрабатывающей про
мышленности указал, что 
оно неверное.

Председатель рабочкома 
Н. Л. Петелин ответил ре
дакции, что 14 июня ди
ректор издал новый приказ, 
где допущенные наруше
ния устранены полностью.* * *

Н, Я. Спивак, житель до
ма № 24-а по ул. Ильича 
на Динасе, написал в ре
дакцию письмо о наруше
нии правил торговли в про
дуктовом магазине Нв 51. 
Директор горпищеторга 
Т, В. Надольекая сообщи
ла, что факты подтверди
лись, директор магазина
А. Я. Колясникова преду
преждена.

С  ИТЬ или не бить-— этот
”  еопрос давно и твер

до решен на молокозаводе 
Первоуральска.

— Бить нужно с умом, в 
пределах норм, ~  лишь 
уточнила главный бухгалтер 
М. И. Горшкова.

—  И с поправками на 
оборудование, — добавил 
механик А. И. Кевшин.

— В общем, товарищи, 
ударять так, чтобы быть в 
рамках, — дальновидно 
подвел итог директор Н. Г. 
Белоусов. — Не переступим 
рамок — мы всегда на. ко
не. Перешагнем — выши
бут нас из седла. Вам это 
нравится?

Возможная перспектива 
никому не понравилась. А 
чтобы она не претвооилась 
в суровую действитель
ность, все с надеждой по
смотрели на Е. М. Колес
никову, заведующую скла
дом стеклопосуды. Ибо ей 
надлежало действовать в 
пределах, с поправками и 
вообще так, чтобы все на
ходились именно на непар
нокопытном.

—  Задача ясна, — сказа
ла уверенно Евдокия Мерн 
куловна. —  Бить так бить.

С ЗАКОННЫМ... БОЕМ!
За нами дело не станет.

Минул отчетный 1968 год. 
Подвели итоги боя посуды 
на предприятии.

—  Это немного? — по
интересовался директор.

В бумагах значилось: в
брак по щербинам ушло 
102022 бутылки, в расход 
по другим причинам пуще
но еще 215004. А всего на 
сумму 32249 рублей 55 ко
пеек.

— Нет, немного, Николай 
Григорьевмч, — твердо ска
зала главбух. — Самый ак
курат. Ксмар носа нв под
точит.

. Действительно, точность 
потерь была потрясающей. 
Ей бы позавидовали элект
ронные системы управле
ния межпланетными стан
циями. Разрешают нормы 
в пути по железной доро
ге сбросить со счета два 
процента хрупкого . груза. 
Ровно столько и превратил 
в стеклянный прах удиви
тельный документ. Можно 
в процессе производства 
сделать 1,3 1 Процента лома

—  гласит директива. Испол
нено —  рапортует бумага. 
И так по всем статьям. Все 
учла дотошная сводка: и
0,3 процента битья от стан
ции до родного предприя
тия, и 0,2 процента гибели 
тары при хранении продук
ции, и даже 0,03 процента 
при...

Словом. остался комар 
без дела, а государство 
без копейки сэкономлен
ных средств,

— Чистая работа, — ска
зал директор. — А как 
это вы сумели? Это ж ведь 
опыт, золотые крупицы.

Похвала страшно порадо
вала. А особенно Е. М. Ко- 
лясникову, которая обеща
ла, что дрэгоиенные части
цы она преумножит. И точ
но сдержала слово. За пять 
месяцев нынешнего года 
она точно подсчитала: в
бой ушло 78800 бутылок на 
сумму 11520 рублей.

—  Это не просто учет. 
Это феноменальное явле
ние. Как вам удается все 
это? —• поинтересовались

23 мая у руководителей 
предприятия представители 
городского комитета народ
ного контроля.

— Да уж стараемся, — 
ответили им. — Стоим, так 
сказать, на страже интере
сов.

Чьих именно —  не уточ
нили. Это стало ясно при 
знакомстве с делами на 
складе. Там Е. М, Коляс
никова уже 23 числа под
готовила акт на списание 
посуды по 31 мая включи
тельно.

—  Поразительно, не 
поверили глазам дозорные. 
—  Значит, заглядываете в 
будущее?

— Точно, — ответила за
ведующая. — Интуиция мне 
помогает. Золотые крупи
цы практики...

Вот и весь рассказ. Про
ницательные читатели уже 
догадались, видимо, что 
электронная точность учета 
потерь посуды на предпри
ятии —  филькина арифме
тика. Никто не ведет здесь 
его с  железной принципи

альностью. Ни при налива
нии бутылок, ни при хра
нении их в кулях, ни при 
транспортировке в вагонах, 
ни в ящиках. И даже ни 
при нахождении на складе. 
Слишком хлопотное Это 
дело, трудоемкое, а глав
ное — требует кровной за
интересованности в сбере
жении государственных
средств и ценностей. Зачем 
себя им обременять, если 
узаконенные нормы так 
щедры?

— Где же мы, Маргари
та Игнатьевна? — спраши
вает пока главного бухгал
тера Н. Г. Белоусов.

— Все там же, — пока 
что отвечает она. — На 
высоте.

—  В седле? — уточняет 
директор.

— А где же еще, — го
ворит бухгалтер. —  Пока 
еще в нем...

Б. КИЙСКИЙ.



МЫ ЖИЗНИ ВЫХОДИМ НАВСТРЕЧУ

ОМ Ы ТЫ Й щедрыми  
дождями, шумящий ду

шистыми тополями, пришел 
сегодняш ний день. Огля
нись, город , на ю нош ей  и 
девуш ек, нарядных, торже
ственных, с  учебниками в 
руках, п ож ел ай  им ни пу
ха, ни пера — они идут па 
п оследни й  ш кольный экза
мен.

И  так каж дый год. И ю нь  
приносит с  с о б о ю  трево
ги, радости, ожидания, 
грусть. Прощаются с  дет
ством, с  привычным школь
ным укладом  выпускники. 
Они обходят классы  и ка
бинеты, задум чиво сидят 
за  своим и стоками, наве
щают посаж енны е собст вен
ными руками яблоньки  в 
саду. И  вместе с  легкой  
грустью, сож алением  ун о
сят веч н ое уваж ение к св о 
ей  ш коле, учителям, друзь
ям, ко всему тому Г  кто ста
л о  первым этапом жизни.
Д АВАЙТЕ познакомим

ся с  ними поближе.
n w tx e *  rvн м  Г УЯТЯ  -RKT.riVC.Ka

1969 года? О чем мечтают, 
какие дороги выбирают для 
себя?

Непоседа и хохотушка 
Наташа Хухарева из вто
рой школы. «Как ртуть», — 
говорят про нее. Но это 
ничуть не мешает ей быть 
первой ученицей школы, 
Наташа — кандидат на зо
лотую медаль. Сделать до
клад, провести политзаня
тие, к конференции подго
товиться — всюду успева
ла. Во всех олимпиадах 
она была непременным уча
стником. А ее реферат 
«Образ молодого современ
ника в литературе» полу
чил высокую оценку на 
областной олимпиаде. При 
всем этом Наташа до вось
мого класса была предсе
дателем совета дружины, 
училась на пятерки и одно
временно занималась в му
зыкальной школе.

Классный руководитель 
Варвара Андреевна Один
цова не раз говорила ей:

— Или на филологиче

ский. У тебя же явные 
склонности к литературе.

А та только головой ка
чает: «Нет, я на экономи
ческий». Ей этот профиль 
больше по душе.

— Так жаль с ними рас
ставаться! Кажется, лучше
го класса не было у ме
ня, — говорит учительница. 
— И ведь , в каждом чтЬ-то 
свое. Вот Надя Соловьева,

комсорг, спортсменка, дело
вая девушка, строгая. А 
как напишет сочинение — 
только диву даешься: что
за душевная тонкость, ка
кая лиричность! Помню, 
сильное на меня произвел 
впечатление кусочек из ее 
сочинения про Родину. На
зывался он «Малыши на 
цветущем лугу».

А Юра Панин, хороший

D  К О Н Ц Е  20 годов  бро- 
АА дия по ялтинским 
улицам м олодой  человек  
непримечательной наруж
ности, скром но одетый. За  
весь  д ен ь  он  съ едая  ф ран
цузскую  булку с  чаем и 
этим ограничивался. В Ка
зани , откуда он  приехал в

ГО СТИ  Н А Ш ЕГО  ГО Р О Д А

АКТЕР ПРИХОДИТ 
К ЗРИТЕЛЮ

— О днако понял, что ну
ж ен  там, и согласился. 
В едь ценность актера оп 
ределяет ся e i o  общ ествен
ной необходим ост ью .

В п осл едн ее  время на
родны й  артист СССР В. В. 
Б ел окуров  сочетает работу 
в театре с  преподаватель-

„  - »  - ской  деятельностью в ин-
Крым лечиться, проф ессия теров, зачастую диаметра- кивающ ии своим животным стит кинематографии.
актера принесла ему изве- л ьн о  прот ивоположных, но цинизмом Л ева З адов  из К ю нн а Н иколаевна Ме
стность. З д есь  ж е м олодо- всякий раз подкупающ их фильма «Х мурое утро». Ру натова также совмещает
го ч еловека  никто н е  знал, глу бок ой  самобытностью, ководитель национал-социа- « у о т га я т т а т ' деятелъ-
А потом, спустя три- Дебют ировав в 1931 году  в листской партии Мартин съем кам и в кино
дцать с  лишним лет, в 1966 ф ильм е—экранизации рома- Борм ан в «Секретной мис- преподават ельской рабо-
году, н ью -йоркские афиши на Д ост оевского  «Мертвый сии» и бесстрашный совету _ „ Актриса' создала  на
возвещ али  о  гастролях дом» в роли  ц арского  чи- ский ас, коммунист Валерий ' J i  пвоачпв
М оск овского  художествен- новника, Владимир Бело- Чкалов... Кстати, это одн а  е е  р оль    вьет-
н ого  А кадем ического те- куров в течение всей  своей  из лю бим ых ролей  Белоку- ‘ V
атра СССР имени Горько- деятельности стремился к р ова  в кино наряду с  го-
го, в сост аве труппы кото■ разнохаракт ерным ролям, родничим  в «Р евизоре» и
р о го  находился народны й — О бладая весьм а зау- С азоном  И вановичем  в леп-
артист СССР Владимир Вя- рядной  внешностью, — го- те « Ч ерез кладбищ е». ла, — сказала в конц е
ч еславови ч  Б елокуров. еорит он , — я стал стае- У Владимира Вячеслава- встречи К ю нна Игнатов .

В минувший вторник со- митъся к раскрытию обра- вича инт ересное артистиче- лежит труд. 1 Утъ ак г'~'? 
стоялась встреча перво- зо в  ч ерез характеры, и бо  ск о е  прош лое. П реж де чем тяжел и тернист, н а с  о  с.- 
уральц ев  с В. В. Белоку- всякая личность -  это стать актером МХАТа, он  единяет с  вами им енно  
ровы м  и К. Н. Игнатовой п реж де всего  глубокая ин был и цирковым, и оп ере- труд. В едь в каж дом  чело- 
— актерами МХАТа. дивидуалъносгъ. точным артистом. в ек е  живет худож ник,

Владимир Б елокуров  -  О бразы , создан н ы е Бело- -  М не посчастливилось мне очень приятно вам это
актер ш ирокого творческо- куровым лишь в кино, работать под руководством сказать.

. го ди ап азон а и яркого тем- оч ень различны и по со- М ейерхольда, Дикого... Ко- И ервоуралъц ы  поблагода-
перамента. О бразы, создан- держ ан и ю , и по форме гда меня, артиста оперст- р или актеров М ХАТа за  
ны е им в театре и кино па т ворческого воплощ ения, ты, пригласил в свой  те- рольш ое удовольст вие o r  
протяжении сорока  с  лиш- Талантливый советский атр Н емирович-Д анченко, я встр ечи с ними.
ним лет, — это целая гале- ученый Чаплыгин в филь- был чрезвычайно удивлен, ХРУЩ ЕВ.
рея  разн ообразн ы х  харак- ме «Ж уковский» и оттал- — рассказывает  Б елокуров.
■1»|11»тр1Я11яяияяияяия111»1ЯЯИЯИМ1»И М «М 1»И 1И Ц М И 1Ш тИ 11Ш И »Ц Ш И Ш 1И М Ц Ш Ч И Ч И 1И Ц Ш И 1Ч Ш 11Ш Ц Ц Ц И И И И

вьет
намская девуш ка в сп ек 
такле «  Тихий ам ериканец». 

—  В о сн о в е  каж дого де-

НАШИ КОНСУЛЬТАЦИИ ЗАКОНОМ ОПРЕ
С п остоянно возрастаю щ им  уровнем ж илищ ного стр о

и тел ь ств а  в наш ем городе у м ногих первоуральцев  
возникаю т вопросы , с которы ми они обращ аю тся в 
редакцию . Такие письм а, в ч а стн о сти , прислали т т . Но
виков, Петраков, М еркулова и м ногие другие чи тател и . 
Ознаком ив с ними Ф. И. Злоказова , народного судью , 
редакция попросила о твети ть  на наиболее повторяю щ ие
ся вопросы .

ВО П РО С: Почему при сно
се  домов. н аходящ ихся в 
личной со бствен но сти , не 
вы плачи ваю тся  страховы е  
П/|зтбЖИ.

ОТВЕТ* П остановлениями 
С овета М инистров СССР 
от 15 декабря 1961 года 
№  1131 и от 16 а в гу ста  1966 
года № 651 установлено, 
что при сн осе строений, 
принадлеж ащ их граж да
нам, вы п л ач и вается  стои 
м ость  дом ов, са р а ев  и 
други х сооруж ений, р ас
п олож енны х на зем ельн ы х 
у ч а ст к а х . По желанию  
граж дан  и членов и х семей 
ям м огут бы ть п редостав.

лены в  соответстви и  с с у 
щ ествую щ им и нормами
квартиры . Стоимость сн о
си м ы х строений и у ст 
рой ств в таком  сл у чае не 
возм ещ ается .

Х о зя ева  сн оси м ы х стр о
ений могут и сп о льзовать 
по сво ем у  усм отрению  м а
тери алы , полученны е от 
разборки, н езави си м о от
возм ещ ен ия стоим ости до- 
мов и других устр ой ств 
или предоставления квар 
тир. При сн осе вы плачи
ва е т ся  так ж е стои м о сть 
плодово-ягодны х н асаж д е
ний, огородов по у с т а 
новленны м ценам.

Каких-либо других в ы 
плат, в том числе и стр а 
х о вы х  платеж ей, законом 
не предусмотрено.

ВО П РО С: Почему не ста-
вятся  на очередь на полу
чение жилой площади в 
го суд ар ствен н ы х  домах л и . 
ца, имею щ ие свои дома.

ОТВЕТ: В со ответстви и  с
П остановлением Совета М и
нистров РСФСР от 9 мая
1963 года з а  № 591 и по
стан овлен и ем  облисполко
ма и облсовпроф а от 9 м ая
1964 года утверж дены  п р а
вила уч ета  граж дан, н у ж 
даю щ и хся в ж илье.

С огласно им, на уч ет 
для получения жилой пло
щ ади бер утся  люди, по
стоянно прож иваю щ ие в 
данной м естн ости , имею 
щие на праве личной со б 
ствен н ости  дрма и ж и лы е 
помещ ения, находящ иеся 
в  аварийном состоянии. 
Заклю чен и е о том вы да

ет ком и ссия исполком а 
Совета депутатов тр у д я 
щ и хся при условии со гл а 
сия владельц ев на б е з 
возм ездн ую  передачу до
ма и надворны х построек 
для сн о са  в у стан о вл ен 
ном порядке.

Граж дане, имею щ ие до
ма в пригодном для про
ж иван и я состоянии, на 
учет для получения жилой 
площ ади не ста вя тся  к ак  
в м естн ы х С оветах, т а к  и 
на предприятиях, в у ч р еж , 
дениях, организациях.

ВО ПРО С: Почему не при
ним аю т частн ы е дома в 
обмен на ком м унальны е  
квар ти р ы . •

ОТВЕТ: Д ей ствую щ ее з а 
кон одательство и ин струк
ция о порядке ^обмена ж и 
л ы х  помещ ений не пре
дусм атри ваю т обмена ча
стн ы х  домов и х влад ель
цами на квар ти ры  го су 
дарствен н ого ж илого фонда.

товарищ, очень серьезный 
юноша, в душе математик. 
Мечтает о железнодорож
ном, а если не поступит, 
то в строители твердо ре
шил пойти.

Хороший класс, друж
ный, активный. Нынче в 
экспедиции «По дорогам 
ленинской мечты» одно из 
первых мест занял. Хочет
ся мне, чтобы они всегда 
оставались такими — меч
тательными и непоседливы
ми, любознательными и се
рьезными.

РЕБЯТА  на верхнем 
снимке — из седьмой 

школы. Это 10 «Е» класс 
Анатолия Василь е в и ч а 
Ш истеров а. Только что они 
сдали физику, сдали на пя
терки, м настроение у них 
самое хорошее. Впрочем, 
Володю Мальцева (второй 
слева) редко кто видел в 
ином расположении духа. 
Комсорг школы, спортсмен, 
он всегда в окружении ре
бят.

Седьмая школа славится 
тем, что из стен ее вышли 
сотни замечательных рабо
чих, инженеров, врачей. И 
нынешний выпуск подает 
хорошие надежды. Вот Во
лодя Злобин (слева пер
вый). Юноша с разносто
ронними интересами, любо
знательный. За отличные 
знания по обществоведе
нию послезавтра на выпус
кном вечере ему будет 
вручена специальная грамо
та, а он собирается стать 
инженером. А Леша Соко
лов (третий) давно опреде
лил свой путь — он посвя
тит себя физике. Люба 
Елисеева мечтает стать 
учителем, Надя Ипатова 
(справа крайняя) хочет 
пойти на радиофак.

Разные дороги, разные 
мечты. Но отрадно, что вы
пускники твердо знают, к 
чему у них склонности и 
способности. Нынешняя 
система образования поз
воляет определить это. А 
полученные.в ш коле'и  на 
практике' трудовые навыки 
дают возможность стать хо
рошим рабочим, если тех
никум или вуз отложены 
до поры до времени. Так, 
ребята иЗ седьмой школы 
тесно связаны с  Новотруб
ным заводом, где работают 
их отцы.Они проходят там 
практику, бывают на экс
курсиях, дружат с  рабочи
ми, и многие выпускники

трудятся именно на Ново
трубном.

А двадцать первая школа 
тесно приобщает своих пи
томцев к краеведению, ту
ризму, пробуждает в них 
глубокий интерес к героям 
нашего города, его исто
рии. В тридцать пятой хо
рошо поставлено военно- 
патриотическое воспита
ние.

И не раз вспомнят бу
дущие прокатчики, студен
ты, солдаты, как писали ис
торию родного края, как 
впервые увидели раскален
ную ленту трубы, как ис
кали следы павшего в бо
ях моряка... Это было дет
ство, и это были первые 
шаги к возмужанию, к зре
лости.

А  ЕЩ Е я вспомню на
ши конференции и 

клуб «Кругозор». Такие 
были споры и дебаты! — 
говорит Наташа Савельева 
из школы Хг 32. — Мне 
все это очень нравилось. 
Нравилась работа в социо
логическом объединении, 
исследования, которые мы 
проводили. Я  попытаюсь 
поступить в университет на 
философский факультет.

Валя Кудашева, ее под
руга, мечтает быть биоло
гом. Надя Соловьева и* 
второй школы — юристом. 
Многие ребята пойдут в 
армию.

Послезавтра на выпуск
ных балах они в последний 
раз посоветуются с учите
лями, друг с другом. Вог 
как советуются ребята из 
десятой школы со своим 
классным руководителем 
математиком Ривой Иоси
фовной Савичевой (снимок 
внизу).

А затем по традиции 
пойдут к вечному огню на 
площади Новотрубного за
вода. У скорбного и гор
дого обелиска, у бессмерт
ного пламени они скажут 
слова, что каждый год по
вторяет юность, входящая в 
большую жизнь:

— Мы хотим быть насто
ящими людьми.

Это будет послезавтра. 
Последний школьный бал, 
аттестаты зрелости, напут
ствия. А  сегодня они ша
гают по умытым улицам на 
последний экзамен, и город 
желает им:

—  Ни пуха, ни пера!
Т. ВАСИЛЬЕВА.

Фото Д . КИРЕЕВА.

Зам. редактора Б. И. ПРУЧКОВСКИЙ.

«ВОСХОД». «Золотые серьгм», (2 серии). Начало: 9, 
12, 3, 6, 9 час. ееч.

«КОСМОС». «Новые приключения неуловимых». На
чало: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. веч.

ДОМ КУЛЬТУРЫ СТРОИТЕЛЕЙ. «Голубая стрела». На
чало: 3, 5-20, 7 час. ееч.

30 июня в 7 часое вечера в Д ом е  культуры 
строителей состоится публичная лекция «Между
народное положение СССР». Читает лектор А . Я.

Сип QTLI ППЛПЛ1ЛТРЯ.Корсаков. Билеты продаются.

Городской ком и тет КПСС вы р а ж а ет  и скрен н ее 
соболезновани е член у КПСС, Герою  С оциалисти
ческого Труда В ор о бьеву  Ф едору Григорьевичу 
по поводу см ерти его  матери 

ВО Р О Б ЬЕВ О Й  
Тать я н ы  Ром ановны .

ПО А Д Р Е С У : г. П ервоуральск, 
проспект Ильича 21/40.

Т Е Л Е Ф О Н Ы : редактор — 5-72, 
зам . р едактора — 2-05, о т ве т с т 
венны й -е к р е т а р ь — 4-94. отдел 
партийной ж изни —  2-83, эко
номический отдел — 3-47, отдел 
писем  —  2-21, б у хгал тер — 3-71. 
директор типограф ии —  2-29.




